

MOTOR

RESULTADOS VARIOS:

Campeonato de España de Velocidad

Tras la prueba de Calafat, las clasificaciones del Campeonato de España de Velocidad están así:

Clase 50c.c.: 1.º ANGEL NIETO (BULTACO) 45 puntos; 2.º J. Gali 24; 3.º R. Gali 24; 4.º Legaz y Navarrete 16; 6.º Mira 13; 7.º RICARDO TORMO (BULTACO) 12 puntos.

Clase 125 c.c.: 1.º ANGEL NIETO (BULTACO) 60 puntos; 2.º Pérez Calafat 24; 3.º Del Pozo 30; 4.º Cegarra 22; 5.º Corté 18; 6.º Navarrete 15; 7.º Mateos 14 puntos.

Las siguientes pruebas son: Martorellas (11 septiembre); Jérez (18 septiembre); Guadalajara (25 septiembre) y Lugo (9 octubre).

Trial de Torremolinos

Clasificación Senior: 1.º MANUEL DE PRADO (BULTACO) 45 puntos; 2.º IGNACIO MARTINEZ (BULTACO) 75; 3.º Bernardo García (Ossa) 83 p.

Clasificación Junior: 1.º JORGE RODDA (BULTACO) 40 puntos; 2.º EMILIO RODRIGUEZ (BULTACO) 56 p., 3.º Francisco Aguirre (Montesa) 61 p.

Moto-cross 250 c.c. de Alhameda (Málaga)

Prueba para el Campeonato Junior de Andalucía.

Clasificación primera manga: 1.º LOPEZ ALCANTARA (BULTACO), 2.º A. ZAMBRANA (BULTACO), 3.º F. ARCHILLA (BULTACO), 4.º Gómez Flores (Montesa).

Clasificación segunda manga: 1.º LOPEZ ALCANTARA (BULTACO), 2.º A. ZAMBRANA, 3.º CARBALLO (BULTACO), 4.º F. Tejón (Montesa), 5.º Gómez Flores (Montesa).

I Trial Carcabuey (Córdoba)

Categoría Senior: 1.º J. M. PALACIOS (BULTACO) 29 puntos; 2.º M. A. SANCHEZ (BULTACO) 50; 3.º B. García (Ossa) 62 puntos.

Categoría Junior: 1.º JORG PALACIOS (BULTACO) 49 puntos; 2.º J. J. GIRALDES (BULTACO) 64; 3.º J. L. López 83 puntos.

II Trial de Luque (Córdoba)

Categoría Senior: 1.º M. A. SANCHEZ (BULTACO) 49 puntos; 2.º M. DE PRADO (BULTACO) 51; 3.º J. M. PALACIOS (BULTACO) 55 puntos.

Categoría Junior: 1.º JORGE PALACIOS (BULTACO) 42 puntos; 2.º GIRALDES (BULTACO) 63; 3.º J. M. Pedrosa 65 puntos.

Campeonato de España de Moto-cross 250 c.c. - 6.ª prueba

Moto-cross de Igollo (4-9-77)

TONI ELIAS SIGUE MANDANDO EL CAMPEONATO

Muñoz fue primero por tiempo, sin beneficio para el Campeonato.

En el circuito del gollo y organizado por el Moto Club Torrelavega y Motos LOLO, se celebró la 6.ª prueba del Campeonato de España de Moto-cross 250 c.c.. El circuito tenía una longitud de 1.300 metros y estuvo con más de 15.000 espectadores que pudieron apreciar el dominio de TONI ELIAS que, a pesar de no ser el vencedor absoluto de la prueba, supo conservar la diferencia que le mantiene las máximas posibilidades de conseguir el título de campeón. Porque si en la primera manga luchó con Ribó por la segunda plaza y la consiguió, en la otra manga el dominado fue Muñoz al que acosó en las primeras vueltas, para rebasarlo y dejarle claramente.

En la primera manga, IGNACIO BULTO recibió el impacto de una piedra, justo en la salida, que le produjo una avería en el carburador y consiguiente repercusión en el rendimiento del motor, que le obligó al abandono. Excelente carrera la de JUAN CROS clasificado 4.º y 5.º respectivamente.

Clasificación 1.ª manga: 1.º F. Muñoz (Montesa), 2.º ELIAS (BULTACO), 3.º Ribó (Montesa), 4.º CROS (BULTACO), 5.º Gris (Montesa), 6.º E. Soler (Montesa), 7.º Sánchez (Montesa), 8.º CAPAPEY (BULTACO), 9.º Mendoza (Ossa), 10.º Illa (Montesa).

Clasificación 2.ª manga: 1.º ELIAS (BULTACO), 2.º Muñoz (Montesa), 3.º BULTO (BULTACO), 4.º Mendoza (Ossa), 5.º CROS (BULTACO), 6.º Gris (Montesa), 7.º Illa (Montesa), 8.º Sánchez (Montesa), 9.º N. Roca (Ossa), 10.º CAPAPEY (BULTACO).

Clasificación provisional del Campeonato de España:

1.º TONI ELIAS	BULTACO	151 puntos
2.º F. Muñoz	Montesa	115 »
3.º A. Ribó	Montesa	108 »
4.º IGNACIO BULTO	BULTACO	65 »

5.º JUAN CROS	BULTACO	53 »
y D. Gris	Montesa	53 »
7.º MENDIVIL	BULTACO	36 »

La siguiente prueba será en Salamanca (11 septiembre).

Campeonato del Mundo de Trial 10.ª prueba

Trial de Finlandia (4-9-77)

VESTERINEN Y BULTACO LIDERES EN LA RECTA FINAL DEL CAMPEONATO

Shepher con Honda sorprendente vencedor.

A dos pruebas del final, VESTERINEN se ha colocado en cabeza del Campeonato del Mundo de Trial con una ventaja de 5 puntos sobre MARTIN LAMPKIN que va segundo, seguido por Rathmell, que por primera vez ha dejado el liderato, después de una floja actuación. De esta forma, el Campeonato entra en la fase final cargado de emoción y con serias posibilidades de que el actual Campeón YRJO VESTERINEN repita su triunfo. Igualmente BULTACO se ha colocado con 5 puntos de ventaja, en el Campeonato por marcas.

Realmente, el Trial de Finlandia debe considerarse con un resultado muy equilibrado en cuanto a las posibilidades de los participantes con la sorpresa de Shepher y Honda que han sido los vencedores de esta prueba, celebrada sobre un circuito de unos 30 km., al que se le daban dos vueltas, habiéndose establecido 25 zonas controladas. El Trial ha sido muy bien seleccionado, con zonas realmente difíciles pero del agrado de los pilotos.

La clasificación de la prueba fue:

1.º Shepher (Honda) 58'8, 2.º VESTERINEN (BULTACO) 63'2, 3.º M. LAMPKIN (BULTACO) 64'1, 4.º COUTARD (BULTACO) 66'9, 5.º Karlson (Montesa) 68, 6.º SCHREIBER (BULTACO) 79, 7.º Andrews (Yamaha) 88, 8.º Rathmell (Montesa) 88'1, 9.º RYYSY (BULTACO) 89'2, 10.º Subirá (Montesa) 89'6, 21.º M. SOLER (BULTACO), 29.º Cirera (Montesa).

La clasificación del Campeonato del Mundo (pilotos) está así:

1.º VESTERINEN	BULTACO	87 puntos
2.º M. LAMPKIN	BULTACO	82 »
y Rathmell	Montesa	82 »
4.º Karlson	Montesa	78 »
5.º COUTARD	BULTACO	63 »
6.º SCHREIBER	BULTACO	46 »
y Shepher	Honda	46 »
8.º SOLER	BULTACO	25 »
9.º Biskett	Suzuki	23 »
10.º Reynolds	Ossa	20 »

Por marcas: 1.º BULTACO 122 puntos, 2.º Montesa 117, 3.º Honda 57, 4.º Ossa 32, 5.º Suzuki 24, 6.º Yamaha 7 puntos.

Las próximas pruebas son Checoslovaquia (18 septiembre) y Suiza (25 septiembre).

DEPARTAMENTO DE PRENSA
5 Septiembre 1977

PETANCA

El 28 de agosto y con motivo de la Fiesta Mayor de nuestra ciudad, tuvo lugar un gran acontecimiento de petanca, celebrándose el 2.º Aniversario de la fundación del C. P. Granollers.

Al final de dicho acontecimiento se pasó a la entrega de trofeos, a la cual asistieron como invitados de honor los señores M. Fernández y Sr. Barri, de la Caja de Ahorros Provincial, Delegación Roger de Flor y de Carrero Blanco, que hicieron entrega del Trofeo donado por dicha Entidad.

También queremos hacer llegar nuestro agradecimiento a todas las casas comerciales y en especial al Excmo. Ayuntamiento de Granollers y a la Central de la Caja de Ahorros Provincial de Barcelona, que tan gentilmente colaboraron a dicho acontecimiento.

J. Canal - M. Verdú - Blue Dolly, V. Grau y Gurri - J. Parera - E. S. Avenida - E. S. Llerona - Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros - Maema, S. A. - Esports Illa - Joyería Durán - Deportes Viaña - Droguería Billar - Casa Ricart - Boutique Montaña - Frankfort Dragón Rojo - Deportes Sastre - Vallvega, S. A.

JUAN ALCAZAR